

Aktuelles

[Verabschiedung von Dirk-Oliver Kühl](#)

Auf der am 11. März stattgefundenen Versammlung der Handballabteilung wurde Dirk-Oliver Kühl als langjähriger Abteilungsleiter verabschiedet. Nähere Einzelheiten über die Versammlung können [hier](#) als pdf-Datei heruntergeladen werden.

[Weiterlesen ... Verabschiedung von Dirk-Oliver Kühl](#)

[Presseartikel von der Jahreshauptversammlung](#)

Der Pressebericht des Achimer Kreisblatts kann [hier](#) als pdf-Datei heruntergeladen werden.

[Weiterlesen ... Presseartikel von der Jahreshauptversammlung](#)



[Heinz Winkelmann wird für sein jahrzehntelanges Engagement geehrt](#)



[Hermann Warnke seit 70 Jahren im TSV](#)



[Sportler des Jahres: Tennis Herren 50](#)



[Heiko Schmidt wird mit dem Wanderpokal für besondere Verdienste um den TSV geehrt](#)



Die auf der JHV geehrten Vereinsmitglieder



Neue Sporttaschen für die männl. D-Jugend

Die männl. D-Jugend und das Trainerteam bedanken sich ganz herzlich bei Karsten Schwarz "Der Schwarzmaler" für die Ausstattung mit Sporttaschen. _____

Unser Verein hat sich für die männliche D-Jugend erfolgreich als Teilnehmer UND Ausrichter bei der **Mini-EM des HVNB** beworben. Am Samstag, dem **11.5.2024**, wird zwischen 12.00 - 17.00 Uhr ein Turnier in der Goldbachhalle stattfinden. Wir spielen in der Vorrundengruppe A in den Nationalfarben von Frankreich gegen u.a. ATSV Habenhausen als Nordmazedonien, MTV Eyendorf als Schweiz und den Mellendorfer TV als Deutschland.

Alle Informationen dazu sind auch auf der Homepage des HVNB unter hvnb-online.de nachzulesen. Die Auslosung der Nationen konnte man letzten Donnerstag live auf dem HVNB-Channel bei youtube verfolgen und ist auch immer noch einsehbar unter <https://www.youtube.com/channel/UCgyMwtsldZYjAMwgBokRyNQ>

[Weiterlesen ... Neue Sporttaschen für die männl. D-Jugend](#)



[Weibl. C-Jugend freut sich über neuen Trikotsatz](#)

Die Handballerinnen der weibl. C-Jugend freuen sich sehr über einen neuen, schicken Trikotsatz. Hierfür bedanken sich Mannschaft und Trainerin Katrin Eschkötter recht herzlich bei Rolf und Jannis Böhling von der VGH-Versicherungsagentur Böhling. Auch sportlich läuft es bei den Mädels prächtig, sind sie doch verlustpunktfrei Tabellenführer in der Regionsoberliga.

[Weiterlesen ... Weibl. C-Jugend freut sich über neuen Trikotsatz](#)